

ANTONIO GARCÍA ALARCÓN PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN MURCIANA DE TENIS

«Tenemos más de un Almagro en ciernes»

«Ahora mismo hay 25 alumnos en el Centro de Tecnificación, alguno tan prometedor como José Antonio Fuentes que incluso está en el Plan ADO»

JUAN ANTONIO CALVO MURCIA

Esta es la Semana Gran de tenis murciano. No sólo porque se está disputando en diversos clubes de nuestra Región el torneo Future -Murcia, Cartagena y Torre Pacheco-, sino porque por vez primera un tenista murciano, Nicolás Almagro, ha debutado en el equipo español de Copa Davis y además ha ganado sus dos partidos. Un bello ejemplo para los 25 chicos y chicas que reciben clases de tenis en el Centro de Tecnificación de la Federación Murciana y que tienen a Almagro -que, como ellos, también pasó por esa Escuela- como un auténtico ídolo.

Antonio García, el presidente de la Federación, no cabe en sí de gozo. Almagro es algo así como la niña de sus ojos y sabe perfectamente que es un ejemplo a seguir para los alumnos del Centro, que son conscientes de que Nicolás se formó en él.

- Tenemos unos 25 alumnos y alumnas. Chicos y chicas que pueden tener un porvenir en el tenis y que están luchando para abrirse paso en este complicado y a la vez bello deporte.

- ¿Puede salir de entre ellos algún otro Nicolás Almagro?

- Yo creo que tenemos algún Almagro en ciernes. Lo que sucede es que ya sabemos cómo es el

FICHA PERSONAL

- Fecha y lugar de nacimiento: El 8 de mayo de 1947 en Cabezo de Torres (Murcia).
- Profesión: Funcionario.
- Cargo deportivo: Presidente de la Federación de Tenis de Murcia desde noviembre de 2000.
- Otros cargos: Secretario de la Federación durante 14 años con Tono Pérez de presidente.
- Club: Socio del Murcia C. T.
- Otros cargos: Presidente de la Supercomisión de los carnavales del Cabezo de Torres.

deporte y más concretamente el tenis, que chavales que prometen mucho luego se quedan a mitad de camino. Pero yo espero que algún otro llegue a su nivel.

- ¿Quién es, ahora mismo, el que parece apuntar más alto?

- Sin duda, José Antonio Fuentes, que puede ser un Almagro en potencia. Tiene 18 años y está en el Plan ADO.

- Nicolás Almagro es una buena tarjeta de visita para el Centro...

- A Nicolás lo sacó Antonio González Palencia, que es el director de nuestra Escuela y ahora también el entrenador de Nico. Éste entró a los 9 años y ahora incluso sigue entrenando allí cuando está en Murcia.

- Estamos hablando casi siempre de chicos. ¿Es que las chicas no

«Si España gana a Alemania pediremos que la Copa Davis venga a Murcia»

cuentan?

- Por supuesto. Lo que sucede es que cuesta mucho más que salgan. Hay menos alumnas que alumnos aunque ahora tenemos a dos que apuntan alto. Me refiero a Ana Gómez (17 años) y a Alicia Pérez (16 años) que están jugando torneos WITA de 10.000 dólares, algo semejante en femenino a los Future que se están desarrollando este mes aquí en la Región.

- O sea, que el centro de Tecnificación funciona...

- Y bastante bien. Estamos acostumbrados que los técnicos de la Federación Española nos feliciten cuando vienen a darse una vuelta por aquí para ir viendo a las promesas que podemos tener.

[Y es que el tenis en Murcia va subiendo. Ahora mismo hay alrededor de las 2.500 licencias -200 nuevas en 2007- repartidas en los 30 clubes que hay en la Región]

- Sin embargo, y ahora que Almagro ha puesto de moda la Copa Davis en Murcia, hace tiempo que no vemos por aquí un evento importante... La Copa Davis, por ejemplo...



PRESIDENTE. Antonio García, viendo un partido de tenis. / M. RUEZO

- Igual en este año de 2008 tenemos más de uno. Se podría pedir, si el Murcia Club de Tenis quiere, el Campeonato de España masculino y no descarto que, aprovechando el tirón de Almagro, pueda traer la Copa Davis a Murcia este mismo año.

- Primero habrá que ganar a Alemania en su casa...

- Por supuesto. Para la siguiente eliminatoria, que aún no sabemos

contra quién será, nos tocaría probablemente jugar en España y entonces Murcia, si tiene la ayuda institucional necesaria, entraña en la lucha por ser sede.

- ¿Desde cuándo no se juega aquí la Copa Davis?

- Desde el año 2000 cuando se eliminó a Italia y luego se ganó la primera ensaladera.

- ¿Se imagina lo que podría ser con Almagro en el equipo español...?

EL CENTRO DE TECNIFICACIÓN DE LA FEDERACIÓN MURCIANA, UNA 'FÁBRICA' DE TENISTAS



* Alumnas aventajadas

Ana Gómez (17 años), a la izquierda, y Alicia Pérez (16 años) son dos alumnas de la Escuela de la Federación que sueñan con jugar algún día grandes torneos. De momento ya están en los WITA.

Un grupo escogido

Son las futuras estrellas del tenis murciano. Se pararon para ello en el Centro de Tecnificación que posee la Federación Murciana de Tenis. Todos sueñan con emular a Nicolás Almagro.



* De Torre Pacheco

Pertenecen al Club de Tenis de Torre Pacheco y entran en el Centro de Tecnificación. Se trata, de izquierda a derecha, de Miguel Ángel, Carmen y Jesús. Los tres posan orgullosos raqueta en mano.



Con el presidente

Antonio García, el presidente, y Antonio González Palencia, director de la Escuela federativa, posan con un grupo de aspirantes a ser admitidos en el Centro de Tecnificación.

